

Fisheries and Oceans Canada / Pêches et Océans Canada
ADDENDUM THREE / ADDENDUM TROIS
February 11, 2021 / 11 février 2021
F5211-200524

Civil / Marine Engineering Services / Services de génie civil / maritime

English

Q1: SRE 3.2.3 asks for proponents to provide a maximum of 4 reference projects in the last 5 years addressing the scope of services identified in the Required Services. SRE 3.2.4 asks for a maximum of 4 projects in the last 5 years that focus on a freshwater environment. Is it DFO's intent that the reference projects for SRE 3.2.3 focus on salt water environments?

A1: Projects for SRE 3.2.3 may be from saltwater or freshwater environments

Français

Q1 : Au point 3.2.3 des EPEP, on demande aux soumissionnaires de fournir un maximum de quatre projets de référence qui ont été réalisés au cours des cinq dernières années et qui s'inscrivent dans la portée des services décrits à la section Services requis. Au point 3.2.4, on demande un maximum de quatre projets qui ont été réalisés au cours des cinq dernières années et qui portaient sur un milieu d'eau douce. Est-ce que cela signifie que le MPO souhaite que les projets de référence fournis pour le point 3.2.3 portent sur des milieux d'eau salée?

R1 : Les projets visés au point 3.2.3 des EPEP peuvent concerner des milieux d'eau douce ou d'eau salée.